







Code Apocalyspe

Espionne russe de choc

proposée par Freed le 19/12/2008 13:36 13 lectures - Pas de réaction encore.

Originalité, toute relative mais notable, du film, place les protagonistes dans les services secrets russes. C'est déjà pas si fréquent. Et dans le rôle principal, une espionne russe de choc



au caractère bien trempé, sorte de Sidney Bristow soviétique, la sexy et efficace Anastasya Zavorotnyuk. Et comme tout bon espion de la planète, elle parcourt le monde, dont la France notamment ici, à la poursuite de terroristes très très méchants.

Une mise en scène parfois très "clipesque", je pense à la scène de combat du début avec des ralentis pas forcément nécessaires mais qui donne un style branché, moderne, pour un scénario qui vaut bien celui d'un James Bond : trahison, tueurs sans scrupules, renversement de situation, course poursuite, gadgets, cascades, saut d'immeuble et j'en oublie. D'ailleurs, les services secrets russes ressemblent étrangement à l'Intelligence Service...